



# 園だより

2020年9月1日発行  
蒲田らびっと保育園

私がこれまで経験してきた『夏』といえば、暑い日の定番は水遊びだったのですが、時代は変わったことを痛感！熱中症警戒アラートなるものが連日発表され、「暑い日は水遊びを楽しみましょう」ではなく「暑すぎるので水遊びはやめましょう！」となり、残念ながら数えるほどしか水遊びもできないまま8月が終わってしまいました。確かにここ数年の暑さは命の危険を感じるほどですので『夏にしかできない楽しい経験』も大事ですが、まずは命・健康あってこそその経験ですものね。なにかにつけ、今年はいろいろと考えさせられる年です。

さて、まだまだ残暑厳しい毎日ですが、朝夕の空の色や肌に触れる風にどことなく季節の移り変わりを感じます。陽が落ちるのも随分と早くなってきました。この時期は毎日1～2分日没が早くなるのですって！

夏の名残を感じながらも、秋の訪れによる自然の変化を楽しんで、今月も元気に日々を送ってまいりたいと思います。



## 今月の行事

- ☆1日(火)…引き渡し訓練
- ☆2日(水)…身体測定
- ☆7日(月)～11日(金)…もも組個人面談
- ☆14日(月)～18日(金)…ゆり組個人面談
- ☆14日(月)…かみしばい会
- ☆24日(木)…誕生会
- ☆28日(月)…かみしばい会
- ※毎週木曜日は2歳児リトミックです！
- ※水あそびは、天候をみながら進めていきます！



## 保育目標

### 【ゆり組】

- ①季節の変わり目なので気温差等に留意し、元気に過ごせるようにする。
- ②簡単な身の回りのことを自分でしようとする。

### 【もも組】

- ①好きな遊びをくり返し楽しむ中で、玩具の遊び方や使い方を知る
- ②夏から秋の自然に触れ、季節の変化を感じたり戸外で全身を動かして遊ぶ



## 行事変更のお知らせ

- ◎10/17(土)⇒親子リトミック中止！  
🌻密を避けるだけの広いスペースの確保等、安全に配慮しながらの開催が難しいため、今回は残念ながら断念いたしました。
  - ◎10/17(土)⇒保護者会を開催します。  
🌻密を避けるため、クラスごとに分け行います。  
🌻もも組…9:00～10:00  
🌻ゆり組…10:15～11:15  
🌻詳しい内容等につきましては、後日お手紙を配布いたしますのでお待ちください。
  - ◎10/28(水)⇒ハロウィン  
🌻予定通り開催します。(子どものみ)
  - ◎12/12(土)⇒クリスマス会  
🌻親子行事となっておりますが、子どものみで行います。(開催日は後日お知らせします)
- ※コロナの流行が落ち着いた状況のため、予定が変更しますことをお詫びいたします。

## 生活リズムを整えましょう

暑い夏を元気に過ごしたお子さんも、そろそろ夏の疲れが出る頃です。『本当の夏バテは秋にやってくる』または『秋バテ』などという言葉も聞かれますように夏から秋への季節の変わり目は体調を崩しやすくなります。気候が不安定となり気温の急激な変化に惑わされやすい時期ですので、体への心配りをしながら健康管理には十分気をつけていきましょうね。



早起き習慣をつけましょう！



朝の光を浴びましょう！



朝ごはんを食べましょう！



早く寝る習慣をつけましょう！